

EIBAR / Portalea contará con un espacio de lectura ante el cierre de la biblioteca

EIBAR. DV. La Casa de Cultura Portalea contará con un espacio de lectura, ante el cierre de la biblioteca previsto para mañana día 2 de julio. La biblioteca Juan San Martín va a afrontar una serie de obras que van a posibilitar su ampliación hacia la planta del Euskaltegi.

Por este motivo, durante el tiempo que dure la primera fase de las obras se ha previsto habilitar un local, en el tercer piso de Portalea, así como la lectura de prensa diaria y revistas. Este servicio será abierto el día 4 de julio.

El Ayuntamiento adjudicó a la empresa GTE los trabajos de ampliación de la biblioteca por un importe de 499.000 euros. Esta obra trata de crear un mayor espacio, para el uso de los lectores, con el aprovechamiento de espacios con los que contaba el Euskaltegi municipal. Dada la magnitud de la obras, éstas se tienen que llevar a cabo en verano para ocasionar las menores molestias, con lo que para final de año todo estará preparado para acoger más usuarios. El principal cambio que notarán, será el aumento de espacio, que pasará de los 660 m² actuales a los 1.100 m².